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El proyecto de realizar una estructura metálica con la forma de un cerdo 

horneado llegó a su final y el diseño está terminado. Así lo informó el 

Ingeniero Marcos Tulio Hernández, coordinador de dicho proyecto quien 

agregó que “ iniciamos con 100 alumnos de la escuela Jerónimo J. Reina, 

donde  se les capacitó sobre temas de reciclaje y  desechos sólidos.  Nuestros 

estudiantes de Educación Ambiental brindaron las charlas, y los niños de la 

escuela  contribuyeron llevando  los materiales para formar el relleno del 

cerdo. No podíamos terminar porque el pegamento no servía para adherir el 

material al esqueleto del cerdito entonces hubo que soldar todas las piezas. 

Luego se lijaron para quitarles el óxido y finalmente se pintó toda la 

estructura. 

17 participantes en el curso de 

inglés clausuraron el nivel 

intermedio. Así lo informó la 

Licenciada Yadira Rivera, coordinadora 

del área de Lenguas extranjeras, quien 

agregó que “fue muy satisfactorio, 

estamos trabajando con  11 egresados 

del programa Alumni UNAH CUROC, un 

docente, estudiantes y personal de 

administrativo y de servicio.  

La Ms. C. Ana Iris Maldonado coordinadora del Diplomado en 

Fortalecimiento empresarial para el desarrollo de MIPYMES, 

informó que el 14 de junio finalizó el segundo módulo de esta 

modalidad de Educación No Formal.  La temática que se ha 

estudiado es Gestión administrativa y Gestión financiera.  El 

tercer módulo es sobre Negociación, comercialización y 

mercadeo. Este es el más importante de todos. Puntualizó 

Maldonado. 

VINCULACIÓ N UNIVERSIDAD SÓCIEDAD 

Se va consolidando poco a 

poco, estamos comenzando el  

tercer nivel que es módulo 

avanzado,   estamos 

cumpliendo los objetivos 

como área al diseñar este 

curso, hemos podido 

evidenciar una mejora 

significativa del idioma inglés 

en los alumnos del curso.” 

CURSÓ DE INGLE S FINALIZA EN MÓ DULÓ NIVEL  

INTERMEDIÓ 

NIN ÓS DE LA CÓMUNIDAD Y EL  CURÓC  HACEN ESTRUCTURA META LICA CÓN 

MATERIAL RECICLADÓ  

EN SEGUIMIENTO: 

DIPLÓMADÓ EN FÓRTALECIMIENTÓ EMPRESARIAL PARA EL DESARRÓLLÓ DE MIPYMES  
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Estudiantes de las carreras de 

Administración de Empresas y 

Comercio Internacional, durante el 

mes de junio, se han integrado a las 

giras en apoyo de la investigación 

“Percepción y Caracterización del 

Desarrollo en las Comunidades de 

Carrizalón, Copán Ruinas y La Campa, 

Lempira de la Región Occidental de 

Honduras”, a cargo de los profesores 

Jorge H. Orellana, J. Evelio Miranda y 

M. Magdalena Landaverry.  

La incorporación de estudiantes en los 

procesos de investigación, refuerza toda 

esa parte teórica que se recibe en las 

aulas de clase. Ellos han podido 

constatar esas asimetrías que existen en 

las comunidades de esta región; sus 

necesidades, sus aspiraciones y los 

reclamos por las promesas incumplidas 

de gobernantes de turno. Pero también, 

han podido comprobar todo ese cúmulo 

de potencialidades y oportunidades que 

existen en cada uno de los rincones de 

esta noble región.  

Esta investigación, con el apoyo de la 

Dirección de Investigación Científica de 

la UNAH, pretende recoger la 

percepción de la gente, acerca de esas 

nociones que están inmersas en la 

palabra “Desarrollo”. Después de siglos 

de progreso y décadas de desarrollo la 

humanidad está ahora más vulnerable y 

desigual como nunca, ¿en qué se ha 

fallado?, ¿qué se ha hecho mal?, ¿Por 

qué Honduras sigue tan desigual?, ¿será 

necesario pensar en nuevas formas de 

organización?, ¿será que es apremiante 

otra forma de pensamiento?, ¿existirán 

otras alternativas a la idea de desarrollo? 

Nuestra nación merece un mejor 

destino, un país que ha sido 

mentido, oprimido, robado, 

castigado y secuestrado por la 

corrupción durante muchas 

décadas. Por ello, con esta 

investigación quisiéramos 

acercarnos a la búsqueda de 

respuestas a muchas interrogantes 

que subyacen en la idea del 

desarrollo como promesa y como 

meta universal.  

Necesitamos una manera 

diferente de actuar; necesitamos 

un pensamiento que desnaturalice 

la vergonzosa exclusión 

social que sufre este 

pueblo; necesitamos una 

verdadera justicia 

cognitiva;  

 

INVESTIGACIÓ N ESTUDIANTES DEL CUROC PARTICIPAN EN INVESTIGACIÓN 

Los estudiantes han 

contribuido en el 

proceso de 

recolección de 

información en las 

comunidades antes 

mencionadas. “La 

intención es que ellos, 

aparte de apoyar este 

proceso, conozcan la 

realidad en la que 

viven los pobladores 

de las comunidades 

del occidente de 

Honduras”.  
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Por: Ms. C. Jorge Humberto Orellana. 

Equipo de Investigación 

CRIC - CUROC 

necesitamos estudiar 

la realidad desde la 

gente, de forma 

ascendente, desde 

todos los espacios 

posibles para conocer 

y conocernos.  

 

Gracias por apoyar 

los procesos de 

investigación de 

nuestro Centro 

Regional 

Universitario de 

Occidente CUROC.   



Lunes 08: Reserva de obsequios en el Lobbie del Edificio 02 

(Estudiantes Becados) 

La semana del estudiante fue todo un éxito 

gracias al apoyo de las diferentes carreras y 

áreas que conforman el Centro, por tal razón se 

extiende un sincero agradecimiento al 

Departamento de Matemáticas, Pedagogía 

(Modalidad Virtual), Coordinadores de los 

Telecentros en Gracias y Ocotepeque (Ing. 

Maynor Esquivel e Ing. Jenny Pinto)  

Administración de Empresas, Departamento de 

Humanidades, Área de Inglés, Estudiantes 

Becados, al Cuadro de Danzas POPOLVUH y  a 

su Coordinadora Lic. Lourdes Orellana,  

Personal de Biblioteca CUROC, al Ph. D. Pedro 

Quiel Director del CUROC y Lic. Óscar Funes 

Jefe de Recursos Humanos. Ya que gracias a su 

valioso apoyo fue posible festejar como se 

merecen a todos nuestros estudiantes en 

general.  

¡Felicidades Pumas! 

Coordinación VOAE-CUROC 

¡FELICIDADES ESTUDIANTES EN SU DI A! 

Martes 09 de Junio: Presentación del Cuadro de Danzas  

POPOLVUH (Lic. Lourdes Orellana). 

Miércoles 10 de Junio: Charla Motivacional: E l señor Alex 

Hernández brindó una charla muy interesante a los 

estudiantes del CUROC con el objetivo de levantarles el 

ánimo y hacerles ver que las oportunidades que la vida 

nos brinda hay que aprovecharlas. (Departamento de 

Matemáticas). 

ACADEMIA 
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El sistema Bibliotecario y el Departamento de 

Humanidades, arte y deporte, desarrollaron el 

segundo concurso de ortografía, con la 

participación de 20 estudiantes del CUROC. 

El primer lugar lo obtuvo Jesús Raúl Santos, 

quien expresó “ Me siento muy feliz, esto refleja 

que lo que uno aprende en sus estudios rinde 

fruto en un futuro.”   

“La idea era poner en práctica los 

conocimientos adquiridos en 

clase. Se formaron 3 grupos de 

cuatro estudiantes cada uno,  de 

las asignaturas de 

inglés I, II y III.”  

Gloria Aguilera, 

docente de 

Lenguas 

Extranjeras. 

El M.A. Avelino Izaguirre, brindó  la 

conferencia “Vida y obra de  José 

Trinidad Reyes.” 

HANGMAN  

CÓNCURSÓ DE ÓRTÓGRAFI A 

Presentación de Película 

“La Sociedad de los 

Poetas Muertos” en los 

Telecentros de Gracias y 

Ocotepeque 

(Departamento de 

Pedagogía) 

II ÓLIMPIADA DE MATEMA TICAS 

El segundo 

lugar lo alcanzó 

Luis Enrique 

Guerra y el 

tercero, Jesfrin 

Castellanos. 

LA FIESTA 

Humanidades, arte y 

deporte llevó “La  batucada” 

por los pasillos  y 

estacionamiento del CUROC.   

Administración de 

empresas partió el pastel y  

presentó a varios artistas de la 

EN LÓS TELECENTRÓS: 

“Esta es  la segunda vez que hacemos 

la olimpiada, tuvimos 30 participantes. 

El fin es formar parte de la celebración 

de la semana del estudiante así como 

motivarlos a practicar las 

matemáticas.” Ingeniero José 

Alvarado, coordinador de la actividad. 

ACADEMIA 6 



La Coordinación Regional de Admisiones (CORSA) 

ahora estará a cargo de la Licenciada Julia Godoy, 

quien  dijo “voy a desempeñar mi labor lo mejor 

posible, aún estoy en proceso de aprendizaje 

acerca del funcionamiento de esta unidad técnica. 

Lo más inmediato es reunirnos con la encargada  en 

Ocotepeque para hacer un plan de trabajo.” 

Por su parte el Licenciado Fernando López, quien 

estuvo al frente de CORSA durante tres años y 

medio, también se despidió y  manifestó  “me 

siento agradecido con las autoridades por haberme 

dado la oportunidad de poder servir en este cargo. 

Fue una parte importante porque  a través de la 

oficina de admisiones hemos ayudado a los 

aspirantes  a ingresar a la universidad.  Nuestro 

mayor logro fue la estructuración de la oficina, 

porque cuando yo entré no había estructuras ni 

recursos y luego se logró tener un espacio físico, 

materiales, hicimos un plan en el que definimos 

cinco líneas de trabajo: Capacitación docente, 

promoción, aplicación de la PAA, cursos de 

reforzamiento para los muchachos.” 

NUEVAS CÓÓRDINACIÓNES EN EL CURÓC 

Después de tres años y medio de 
desempeñarse como coordinadora de la 

Vicerrectoría de Orientación y Asuntos Estudiantiles 
(VOAE) la Licenciada Xiomara Castillo se retiró  del 
cargo para continuar en otras actividades de 
carácter docente.  

En tal sentido, Castillo expresó que “fue una 
experiencia muy agradable, muy enriquecedora. 
Cuando comenzamos con la VOAE empezamos 
prácticamente de nada, y la elevamos a un nivel 
bastante bueno en varias funciones, especialmente 
con el programa de becas y de bienestar para los 
estudiantes.  En ningún momento tuvimos el apoyo 
de Tegucigalpa, todo lo que se hizo fue por gestión 
de los compañeros docentes que estuvieron con 
VOAE y de los mismos alumnos,  a todos les 
agradezco el apoyo,  me voy muy satisfecha. 

Castillo también informó que entre los logros 

alcanzados están:  La realización del Curso de vida 

universitaria, Conformación del programa de 

PROSENE, la estructuración de la Asociación de 

becados del CUROC; además se brindó atención a 

estudiantes con problemas de diverso tipo del 

CUROC, Telecentros y CRAED. Asimismo, mediante 

visitas a todos los municipios cercanos a Santa 

Rosa, Lempira Sur, Santa Bárbara y Ocotepeque se 

conoció con mayor detalle la situación real de 

muchos estudiantes. 

La Licenciada Mercedes Ofelia Ponce, es la  nueva 

Coordinadora  de la Vicerrectoría de Orientación y 

Asuntos Estudiantiles (VOAE), y en respecto 

manifestó  “Me llamó el Ph. D. Quiel, para 

consultarme si yo quería tomar el cargo, ya que 

desde Tegucigalpa le recomendaron que tiene 

que ser un psicólogo o un pedagogo, y fui tomada 

en cuenta debido a mi experiencia con los 

estudiantes del telecentro y con los estudiantes 

de acá. Acepté porque me gusta tomar retos. 

Vamos a hacer todo lo que esté en nuestras 

manos para sacar adelante la VOAE.” 

CÓRSA  

ACADEMIA 
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VÓAE 

Un agradecimiento especial a los Licenciados 

Xiomara Castillo y Fernando López, ya que 

gracias a su  profesionalismo, entrega, 

disciplina y ética, el CUROC logró crecer en 

ambas áreas tanto VOAE como CORSA. 

Su desempeño profesional y docente son 

ejemplos a seguir  frente a los nuevos retos 

que vienen cada día. 



CURÓC PARTICIPA EN MARCHA PÓR EL DI A DE LA SEGURIDAD 

CIUDADANA  

Según acta no 17-2015, de la corporación municipal se 

decretó el 10 de junio, día de la Seguridad ciudadana integral 

e inclusiva de Santa Rosa de Copán. 

“ Considero que la UNAH siempre 

está en apoyo de este tipo de 

actividades, y la marcha nos dio la 

participación en la cual la 

universidad se vio involucrada 

motivando a la juventud de Santa 

Rosa para fomentar la seguridad 

en la ciudad.” Daniel Alejandro 

Muñoz, estudiante CUROC . 

Glenys Jazell Tábora 

cuestas, estudiante 

CUROC, “ Es importante 

que como estudiantes 

participemos en las 

actividades de la ciudad ya 

que nosotros formamos 

parte de ella, nos toman en 

cuenta.” 

“El propósito es socializar el plan 

de la comisión, visibilizarla, para 

que la ciudadanía sepa que 

estamos trabajando, dando pasos 

lentos pero seguros, reuniendo 

requisitos para acceder a la taza 

de seguridad que tanto la está 

necesitando nuestra ciudad.” Iris 

Hernández, coordinadora de la  

comisión ciudadana de 

Seguridad.   

“Me siento satisfecho 

porque es la primera 

ciudad en todo Honduras en declarar día de la seguridad 

ciudadana. Debemos fortalecer la seguridad, ya que es deber 

de todos los ciudadanos.”  

P. M. Aníbal Alvarado, Alcalde  Municipal. 

“Esto significa el interés 

que tienen las 

autoridades, 

instituciones privadas, 

públicas y todas las 

fuerzas vivas de SRC, por 

garantizar a la 

ciudadanía que hay un 

ambiente de paz y 

armonía.” Salvador 

Valeriano, Viceministro  

de  Seguridad. 

El cuadro de danzas del CUROC “Popol 

Vuh”, deleitó al público con su 

presentación artística. 

ACADEMIA 8 



El Doctor Antonio Sianes, 

miembro de la fundación ETEA para el 

desarrollo y la cooperación, visitó el 

CUROC para compartir su experiencia 

como investigador de la Universidad de 

Loyola, Andalucía. Mediante dos 

conversatorios, uno con docentes y otro con 

estudiantes, se desarrolló la temática “qué 

es investigación y cómo se hace”.  

INTERCAMBIÓ DE EXPERIENCIAS EN INVESTIGACIÓ N CÓN 

UNIVERSIDAD DE LÓYÓLA, ANDALUCI A ESPAN A 

CURÓC Y VISIÓ N MUNDIAL RETÓMAN 

PLAN DE TRABAJÓ 2015 

Para hacer una revisión de los avances entre el CUROC y Visión 

Mundial Honduras, se llevó a cabo una reunión con 

representantes de ambas instituciones. 

En este sentido, el Ingeniero Ósmar Cáceres expresó que “ahora 

integramos dos nuevos aliados: El consejo Municipal Higuito y la 

Gobernación Departamental de Copán, que vendrán a fortalecer 

el proyecto de gestión de la vulnerabilidad e investigación sobre 

la calidad de agua en la microcuenca Cocoyagua.” 

Se acordó una nueva ronda de reuniones para dar un 

seguimiento a las actividades planteadas para 2015. 

Recientemente visitaron el CUROC 

los Licenciados Hugo Portillo y 

Mayra Guzmán, representantes de 

la Dirección de Investigación 

Científica y Posgrados de la UNAH, 

con el objetivo de reunirse con las 

coordinaciones académicas y de 

posgrado de este Centro Regional. 

Según Informó Portillo ““El objetivo es llevar a cabo  el proceso de 

autoevaluación de las carreras de posgrado, en este caso la de 

Educación Superior y Planeación y desarrollo. Primero 

levantaremos la información documental y la opinión en relación al 

posgrado. 

Sianes, expresó que “el 

objetivo es  compartir 

con el profesorado 

nuestros avances en 

investigación, y además 

motivar a los 

estudiantes a hacer 

investigaciones.” 

PÓSGRADÓS DE EDUCACIÓ N SUPERIÓR Y PLANEACIÓ N Y DESARRÓLLÓ EN REVISIÓ N 

Nos estamos reuniendo con todos 

los actores que tienen que ver en el 

proceso desde coordinadores de la 

carrera, el coordinador general de 

posgrados, así como estudiantes 

para conocer su opinión.” 

El siguiente paso es 

hacer un el rediseño 

de las carreras para 

su posterior 

acreditación. 

ACADEMIA 
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Las y los estudiantes de español 

general de la Licenciada Linda María 

Cortés, hicieron una adaptación al 

video de 5 cuentos de escritores 

hondureños. 

Se trata de las historias: “Una Elfina” y “El 

regresivo” del poeta Óscar Acosta; “Odio” 

de Lucila Gamero de Medina, y “Leonora” y 

“La niña Prisca” de Argentina Díaz Lozano. 

Esta actividad logró varios objetivos, entre 

ellos destacar la importancia de la literatura 

hondureña, así como que los estudiantes 

adaptaran una historia al video y 

conocieran el proceso de filmación, edición 

y demás. 

CUENTÓS HÓNDUREN ÓS LLEVADÓS AL CINE 

Por otra parte, René 

Hernández, estudiante y 

editor del cuento “El 

regresivo” manifestó  que 

“Fue muy buena la 

experiencia porque 

aprendimos, lo más difícil fue 

la edición y sobre todo 

acoplar el cuento al tipo de 

realidad que quisimos reflejar. 

Nos sentimos muy alegres, 

por primera vez hicimos un 

video y aprendimos que es 

una herramienta que nos 

puede servir para muchas 

cosas.” 

La estudiante y actriz María 

Ángel Herrera opinó que “nos 

llevó bastante tiempo, 

trabajamos los fines de 

semana y días que no 

teníamos clases como los 

viernes. Lo más difícil fue 

adaptar la historia al guion 

porque en nuestro cuento 

“Odio” la mayoría de la 

historia está contada en 

forma de cartas.  Luego 

cuando estábamos actuando 

nos daba risa. Nos sentimos 

muy orgullosos porque nos 

salió muy bien.” 

Para ver estos videos y más ingrese en https://
irreverenciaemergen-
te.wordpress.com/2015/06/20/cuentos-
hondurenos-llevados-al-cine-por-estudiantes-
de-espanol/ 

ESTUDIANTES DE LÓS TELECENTRÓS SE CAPACITAN ACERCA DE LAS NÓRMAS 

APA 

La población estudiantil de los Telecentros de 

Ocotepeque y Gracias, Lempira, participó en 

los talleres sobre Normas APA, qué son, 

cómo se usan, para qué sirven; cómo hacer 

citas textuales, pies de página, bibliografías y 

portadas estilo APA. Esta capacitación fue 

brindada por la Licenciada Linda María 

Cortés. 

CÓNVERSATÓRIÓ SÓBRE APRECIACIÓ N ARTI STICA 
Estudiantes de las asignaturas de Ciencias Políticas de la Abogada Lourdes Fajardo y de español general , de la 

Licenciada Linda María Cortés, participaron en un conversatorio sobre Apreciación Artística con el pintor y 

escritor Elvin Johny Guerra. 

Guerra manifestó que “ el propósito es acercar más al público a las diferentes expresiones 

artísticas que se están dando en Santa Rosa de Copán, porque como hemos conformado el 

colectivo del Centro del Patrimonio y las Artes, estamos promoviendo temas más contemporáneos.”  

ACADEMIA 10 
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En el marco del programa “Lo esencial”, 

se llevó a cabo una capacitación a docentes, 

estudiantes del CUROC, así como artistas de la 

región  sobre Emprendimiento Sociocultural, 

Catalogación del patrimonio  , museografía y 

embalaje de obras. 

En este sentido la Licenciada Luz de Solziree Baca 

Rodríguez, representante del Centro de Arte y 

Cultura de la UNAH, manifestó que  “nuestra 

intención es llevar un poco de la experiencia como  

Centro de Arte y Cultura de la UNAH, donde hemos 

venido trabajando aspectos tanto de la cultura 

como de la academia a través de la investigación 

histórica, artística. Hemos tenido muy buenos 

resultados, y esperamos que esta iniciativa pueda 

servir para que los Centros Regionales se vinculen 

más a las Casas de la Cultura y a las actividades que 

realicen en sus localidades.” 

El Centro de Arte y Cultura de la UNAH  (CAC)está desarrollando estos 

talleres dentro del programa “proyecto de capacitación en 

emprendimiento sociocultural para Centros Regionales de la 

Universidad y Casas de la Cultura”.  

También participaron como expositoras por parte del CAR la doctora 

Olga Joya y la Ms. Cl. Nadia Cáceres. 

El artista local Carlos 

Orellana, opinó que “ 

Este taller nos ha 

enseñado muchos 

conceptos para la 

gestión cultural,  que 

realmente son detalles 

técnicos que hacen falta en nuestro entorno, 

nosotros como colectivo de artistas visuales hemos 

tratado de hacer gestión en el área cultural, también 

hemos tenido bastante problemas y ahora nos aclara 

bien esta información y vamos a poner en práctica lo 

aprendido.” 

La estudiante Maritza Ardón en respecto expresó 

que “ Me parece bastante importante, nos dio mucho 

conocimiento acerca de cómo podemos apreciar las 

obras de arte en nivel de la comunidad y  además 

TALLERES SÓBRE ARTE Y CULTURA  ACADEMIA 
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446 

aspirantes de 

la región 

aplicaron a la 

Prueba de 

Aptitud 

Académica en 

el CUROC. 

La junta directiva de Ingeniería Agroindustrial 
llevó a cabo el foro educativo  con nombre " 
Emprendiendo Ingeniería Agroindustrial" . El 
presidente de dicha directiva Rubén García, 
explicó que este foro fue para motivar a los 
estudiantes a  seguir con esta carrera. 

PRUEBA DE APTITUD ACADE MICA 

ESTUDIANTES REALIZAN FÓRÓ EDUCATIVÓ  



Un equipo de docentes del 

CUROC está trabajando en el diseño 

de la nueva propuesta académica para 

el 2016. Se trata de la carrera de 

Técnico en Agricultura sostenible, que 

antes se llamaba Técnico en producción 

agrícola. 

El ingeniero Kevin Mejía,  coordinador de la 

subcomisión del proyecto, informó que este 

cambio surge después del proceso de 

autoevaluación llevado a cabo durante el 

2014, en el cual se consultó con 

instituciones relacionadas con la 

agricultura, estudiantes y docentes acerca 

de las fortalezas y debilidades de la carrera 

y todos los aspectos necesarios a tomar en 

cuenta para la actualización del plan. 

DE TE CNICÓ EN PRÓDUCCIÓ N AGRI CÓLA A TE CNICÓ EN 

AGRICULTURA SÓSTENIBLE 

“Matemáticas en la vida diaria” es el nombre del  video  

realizado en la clase de “Métodos Cuantitativos I” , a cargo 

del Ingeniero Wilfredo Estrada.  

La estudiante Gabriela Samaria Pineda productora de este 

video, muestra con ejercicios prácticos cómo se aplican 

temas tales como factor común, Factor común por 

agrupación, rectas paralelas y perpendiculares, Pendiente 

de una recta entre otros. Haga Click en este enlace y entre 

en el fabuloso mundo de las matemáticas: http://youtu.be/

add0W9mY4O8 

Estudiantes del CUROC recibieron una 

capacitación sobre Qué es el voluntariado y 

cuál es su importancia. Según informó la 

Licenciada Gennie Martínez, coordinadora del 

Voluntariado DVUS UNAH CUROC, se llevó a  

Matema ticas en video educativo 

Por su parte el Ingeniero Estrada opinó 

“Gabriela hizo un muy buen trabajo, porque 

entendió el concepto de hacer el video y 

sobre todo de demostrar cómo en la vida 

cotidiana se aplican las matemáticas.” 

SE CAPACITAN SÓBRE  VÓLUNTARIADÓ 

cabo con un grupo de representantes de la Alcaldía 

Municipal de Santa Rosa de Copán, estudiantes de este 

Centro Regional y los docentes Licenciadas Xiomara 

Castillo, Elvira Alvarado, Gennie Martínez y Abogada Leivi 

Orellana. 

Mejía agregó que esta labor “es una prioridad de la 

Dirección Académica de Formación Tecnológica (DAFT), 

se hizo un cambio de enfoque productivista a 

conservacionista y de un manejo más sostenible de 

recursos agrícolas. Una vez el diseño esté terminado será 

sometido a aprobación de  Vicerrectoría Académica y el 

Consejo Universitario, luego viene la implementación a 

partir de 2016.”  

Se conoció también que otras carreras están en proceso de 

rediseño tal como la de ganadería sostenible, antes 

conocida como Técnico en producción pecuaria” 

En este proceso también están participando la Ph. D. Celia 

Trejo y el Ingeniero Juan Manuel López Guevara. 

12 
ACADEMIA 


